



## **IST FRIEDRICH MERZ LEGITIMER KANZLER?**

**Massive Unregelmäßigkeiten bei der Bundestagswahl und die verweigerte Neuauszählung gefährden unsere Demokratie.**

Die Bundestagswahl vom März 2025 hinterlässt einen tiefen Schatten auf unserer Demokratie. Denn eine entscheidende Frage bleibt unbeantwortet: Ist Friedrich Merz überhaupt rechtmäßig im Amt? Die Faktenlage ist alarmierend. In absolut jedem Wahllokal, in dem bisher eine Nachzählung stattfand, wurden Fehler bei der Stimmauszählung belegt. In 100 Prozent der geprüften Fälle stimmte das offizielle Ergebnis schlichtweg nicht.

Besondersbrisant: Diese Korrekturen fielen fast durchweg zugunsten des BSW aus. Laut offizieller, aber höchst zweifelhafter Zählart scheiterte das BSW mit 4,98 Prozent hauchdünn an der Fünf-Prozent-Hürde. Es fehlen weniger als 10.000 Stimmen bundesweit. Angesichts der nachgewiesenen Fehlerquote in den Stichproben ist es mathematisch fast sicher, dass das BSW in Wahrheit im Bundestag vertreten sein müsste. Doch die notwendige Neuauszählung wird von jenen Kräften blockiert, die am meisten zu verlieren haben.

CDU, SPD und Grüne verweigern die Transparenz, vermutlich weil ein Einzug des BSW die Mehrheitsverhältnisse komplett umwerfen würde. Friedrich Merz hätte dann keine Mehrheit mehr für seine Politik der sozialen Kälte und der weiteren Aufrüstung. Ein Kanzler, dessen Macht auf zweifelhaften Wahlergebnissen und verweigerten Kontrollen fußt, fehlt jede demokratische Legitimation.

Nur eine vollständige Neuauszählung kann das Vertrauen in den Rechtsstaat wiederherstellen.